

CAPITULO XV

¿COMO SE LLEGA A SACERDOTE O MAGO?

1. - Hasta aquí, en los capítulos anteriores, se ha hablado de la Magia egoísta o Negra y cómo se efectuaba, ahora tenemos que hablar sobre la Magia altruista o Blanca y de los métodos necesarios para su realización. Ya sabemos cómo formar un ambiente magnético atractivo y ya debemos estudiar cómo se forma el proyector.
2. - Ya hemos visto también que existen en el cuerpo humano, invisibles a los físicos, siete centros en que se acumula o acopia la energía magnética y desde las cuales irradia en diversidad de modalidades, Esta Energía es la que comunica al hombre con el más allá.
3. - El objeto de las religiones, la ciencia mística y la Magia es actualizar, por medio de ciertos ejercicios prácticos, estos centros; pero es sumamente peligrosos actualizarlos sin antes haber logrado el dominio propio, de la misma suerte que sería muy peligroso el manejo de explosivos por quien no conociera el modo de usarlos.
4. - En el centro básico, en la base del espinazo está acumulada la Energía Divina en una serie de siete huecas esferas concéntricas de materia etérea o astral, la que en el hombre ordinario sólo está actualizada en la esfera externa y en los demás dormita o está latente; más para llegar a Sacerdote y a Mago verdadero es necesario actualizarla en toda su plenitud.
5. - Su actualización en un hombre se transforma en Energía y en los varios centros nerviosos de la médula espinal, comunica el movimiento a los varios nervios sensitivos, motores y músculos voluntarios de los órganos y les da el funcionamiento.
6. - Cuando esta Energía pasa por los canales etéreos situados a uno y otro lado de la columna vertebral y se une en el centro básico, se dirige hacia el cerebro y de este órgano desciende, formando así un flujo aferente y otro eferente.
7. - De los seis principales plexos de la columna vertebral, el opuesto al tórax es el centro de la respiración; cuya energía mueve el aparato respiratorio. Este centro que absorbe la Energía Divina debe ser dominado por todo aspirante a Mago-Sacerdote, lo cual se logra mediante los ejercicios de respiración. Pero repetimos que no hay que dejar que fluya la corriente de energía en opuesto sentido.
8. - La actualización de los plexos de energía capacita al hombre para intensificar las facultades de la mente hasta el punto de penetrar en el mundo de los espíritus y de los elementales: Pero ay de quien se atreva a despertar prematuramente esta dormida energía, sin haber dominado su naturaleza inferior (y por desgracia todos creemos que hemos llegado a tal dominio), pues excitaría las más groseras pasiones hasta el extremo de que fuera imposible dominarlas ni aun resistirlas. Por eso hay que conocerse a sí mismo para poder adelantar en el sendero del perfeccionamiento espiritual.

9. - Todas las religiones antiguas y modernas, todas las escuelas y órdenes esotéricas tienen un solo objeto y es el de adquirir el poder magnético equilibrado que une al hombre con su Dios Interno. Para tal objeto han señalado cinco caminos que son los siguientes:

1. Por el dominio del cuerpo
2. Por el dominio de la mente
3. Por la acción
4. Por el saber
5. Por la devoción

Hablaremos algo sobre cada uno de estos métodos.